

Slam et contes

VIVRE LA VILLE
N° 2 19.1.2014

L'Association Paroles organise une soirée de slam et de contes. Elle se tiendra demain à 20 heures au Salon, situé sous le Bleu Café. La première partie de la soirée sera consacrée à la conteuse Silvia Camelo. Après l'entracte, elle laissera la parole à des slameurs de la région. Le public aura également la possibilité de s'exprimer. Entrée libre.

L'Association Paroles organise chaque mois une soirée de contes entre septembre et mars. Des conteurs professionnels d'origines culturelles diverses viennent partager leur passion des mots avec le public.

Conteuse colombienne

Silvia Camelo est née à Bogota en Colombie. Elle a appris de ses ancêtres à utiliser des mots mélangés en différentes langues. Durant la soirée, elle racontera des histoires venues de loin. Les spectateurs voyageront dans un univers qui allie contes, slam et poésie. Elle emmènera le public du conte au slam.

Garder sa liberté

Une dizaine de slameurs de la région viendront partager leurs textes avec le public. «Il y a trois règles à respecter dans le slam», explique



La conteuse colombienne, Silvia Camelo, viendra partager sa passion des mots au Salon, sous le Bleu Café • Photo: sp

Bernt Frenkel, slameur. Il faut dire ou lire ses propres textes, le récit dure entre 3 et 5 minutes et les costumes et la musique ne sont pas autorisés. Des artistes comme Abd Al Malik ou Grand Corps Malade sont issus du slam. «Ils l'ont transformé en y ajoutant de la musique», précise Bernt Frenkel. Les spectateurs pourront s'inscrire pour prendre la parole.

S'exprimer librement

Le slam est une pratique artistique née dans les années 80 à Chicago. Il

mêle la poésie, la chanson et même le théâtre. L'écrivain américain Marc Smith est à l'origine de ce mouvement. Le slam donne la possibilité à tout le monde de s'exprimer librement devant un public. «Les slameurs parlent de leur vie privée, de politique: il y a de tout», commente Fabienne Vuilleumier, présidente de l'Association Paroles. (ak)

«Soirée slam et contes»: jeudi 20 janvier à 20 heures au Salon, situé sous le Bleu café, au Faubourg du Lac. Entrée libre, chapeau.